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Ortsbeirat Zippendorf 
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 03.03.21 digital 
Teilnehmer:  
Ortsbeiräte: Christian Schneider, Peter J. Harke, Uwe Friedriszik, Thilo Kreimer, Karl Heinz 

Figas, Jan Phillip Tadsen 
Vertreter:  Alexander Schulz 
 
und 7 interessierte Bürgerinnen und Bürger Zippendorfs. 

 
 

1. Uwe Friedriszik begrüßt die Anwesenden zur 1.Sitzung des Ortsbeirates im Jahr 2021 
 

Das Protokoll der vergangenen Sitzung wird bestätigt. 
 

 
2. Erste Fortschreibung des Unterhaltungskonzeptes der Straßen-Nebenanlagen für die 

Landeshauptstadt Schwerin 2021 (Vorlage 00529/2020) 
 
Da die Vorstellung des Konzeptes durch die SDS zum Zeitpunkt der OBR-Sitzung noch 
nicht stattgefunden hat, war es nicht möglich, den Anwesenden die genauen 
Investitionsmaßnahmen vorzustellen. An der Crivitzer Chaussee, Am Hang, 
Bosselmannstraße, Plater Straße, Waldschulweg, wo denn da genau? Zur Kenntnis 
genommen. 
 
 

3. Bauten- und Grundstückssicherung von Bauruinen in der Landeshauptstadt, 
Vorlage: 00560/2020 
 
Einstimmig angenommen. 
 
 

4. Leitbild Schwerin 2030, Vorlage 00491/2020 
 
Das Leitbild liefert die Grundorientierung für die Entwicklung Schwerins, die Leitziele sind 
die Richtschnur für die Kommunalpolitik, die Stadtvertretung und die Stadtverwaltung! Diese 
in der Vorlage genannte Wichtung des Leitbildes spiegelt sich keinesfalls in der Art und 
Weise der Vorstellung und Diskussion in der Stadtpolitik wider. Keine Vorstellung für die 
Ortsbeiräte, keine Diskussion. Kenntnisnahme. 
 
 

5. Sonstiges 
 
- Die immer noch große Wildschweinpopulation sorgt weiterhin für große Schäden in der 

Nachbarschaft. Es sind weiterhin die Jäger unterwegs, um den Bestand zu dezimieren. 
 
- In einer digitalen Veranstaltung des Fachdienstes für Stadtentwicklung wurden im Januar 

die Pläne des neuen Investors für das Kurhaus vorgestellt. Neben der Renovierung des 
bestehenden Gebäudes sollen 3 viereinhalbgeschossige Neubauten entstehen. 

 
- Der Rahmenplan Mueß wurde kontrovers diskutiert. Eine Belebung des Museums wurde 

einerseits begrüßt, andererseits die geplante Höhe der Investitionen kritisiert. Es gab 
insbesondere Zweifel an den anvisierten Besucherzahlen, an dem skizzierten 
Verkehrskonzept und an der Zugänglichkeit des Museums. 
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- Im Bereich der B321 wird kräftig gebaut. Zurzeit wird an der Gründung des linken Fahrbahn 
Abschnittes gearbeitet. Die momentane Umleitung bleibt vorläufig bestehen. Einen Termin 
für die Neugestaltung der Kreuzung der Alten Dorfstraße gibt es noch nicht.  

 
- Im Wald oberhalb der Crivitzer Chaussee wurden umfangreiche Baumentnahmen durch die 

Forstverwaltung getätigt. Es stellt sich die Frage warum die Ausgleichsmaßnahmen für den 
Bau der B321 nicht im angrenzenden Waldstück stattfinden, sondern außerhalb des 
Stadtgebietes. In diesem Zusammenhang wurde auch die fortschreitende „Entbäumung“ 
der Alten Dorfstraße angesprochen. 

 
- Am Strand werden die Glasfaseranschlüsse von der SWS verlegt.  
 
- Rund um das Strandhotel wurden vom Investor Baumpflegearbeiten durchgeführt. Es ist 

eher von Baumentfernungsarbeiten die Rede. Die Erschließung des Baugebietes findet 
noch nicht satt. 

 
- Die Erneuerung der Steganlage verzögert sich noch auf Grund weiterer behördlicher 

Auflagen. Ob ein Baustart im Frühjahr noch realistisch ist, wird in Frage gestellt. 
 
 
Die nächste (digitale?) Ortsbeiratssitzung wird rechtzeitig angekündigt. 
 
08.03.21 Friedriszik 


